

Puerta de Oro albergará Centro de Prensa de Barranquilla



La Habana, 13 mar (RHC) El recinto ferial del Centro de Convenciones del Caribe Puerta de Oro albergará durante las próximas competencias de los XXIII Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe uno de los mejores centros de prensa que este evento multideportivo haya tenido en la historia.

Así quedó por sentado en la más reciente visita de la Organización Deportiva Centroamericana y del Caribe (Odecabe) a las instalaciones del Puerta de Oro, donde se realizaron las verificaciones y observaciones para la distribución de los espacios durante los Juegos de Barranquilla 2018.

“El recinto del Puerta de Oro brinda todas las garantías para albergar a los diferentes visitantes de la prensa internacional que estarán en la ciudad para el cubrimiento de las justas. Además de los servicios de transporte a los diferentes escenarios para los periodistas, también tendremos puntos de descanso para que los comunicadores puedan tomar recesos durante sus jornadas de trabajo”, aseguró el director de los juegos, Daniel Noguera De la Espriella.

El Centro de Medios en el Puerta de Oro tendrá sala de prensa con todas las comodidades de conectividad de última generación para facilitar el envío y recepción de información por parte de los corresponsales.

Así mismo, oficinas de asistencia para solucionar cualquier necesidad de última hora en temas de acreditación, derechos de televisión, información de competencias o cualquier otra novedad que pudieran necesitar el personal periodístico.

Igualmente contará con una sala de conferencias de prensa, en la cual los medios de comunicación asistirán a escuchar los anuncios oficiales que se hagan por parte de la organización de los juegos, así como los de la Odecabe, y prestará el servicio a las delegaciones que así lo soliciten durante el desarrollo de las justas.

Además de ser sede del Centro de Medios, el Centro de Convenciones del Caribe Puerta de Oro será escenario de las pruebas de gimnasia, tenis de mesa y esgrima, cuyas competencias se desarrollarán en diferentes pabellones que estarán dotados de tribunas móviles para los aficionados, tribunas de prensa, zonas mixtas para entrevistas y pasillos para facilitar el desplazamientos de atletas, jueces, delegados, periodistas y organización.

“Pocas veces se ha tenido un centro de prensa tan completo como el que proponemos desde los juegos de Barranquilla 2018. Todo se ha venido organizando meticulosamente y al detalle pensando en que estos serán los mejores Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe de la historia”, insistió Noguera De la Espriella.

El Centro de Convenciones del Caribe Puerta de Oro, además, contará con una salida al malecón frente al Río Magdalena, desde donde los visitantes podrán disfrutar no solo de una bella vista de uno de los atractivos naturales más importante de Barranquilla y Colombia, sino de un sitio donde las muestras folclóricas y gastronómicas de la región serán protagonistas principales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/157398-puerta-de-oro-albergara-centro-de-prensa-de-barranquilla>



Radio Habana Cuba